

Agenda Herbst 2024 / Planner Autumn 2024

Wöchentliche Lernaktivitäten Anmeldung / Registration
Weekly Learning Activities www.sprachenzentrum.uzh.ch/sprachkurse

Sprachtreff Language Get-together



Der Sprachtreff bringt Leute zusammen, die dieselbe Sprache lernen und sprechen möchten. Zu den angegebenen Zeiten ist ein:e Tutor:in für die jeweilige Sprache präsent, um Fragen zur Sprache zu beantworten, Vorschläge für Lernaktivitäten (alleine oder in Gruppen) zu machen, Raum für Gespräche zu schaffen und punktuell Feedback zu geben.

The language get-together assembles people who want to study and speak the same language. A tutor will assist you during the event and answer questions, propose activities (alone or in groups), create topics for discussions and give feedback on specific issues.

German A1 Wed 19:15–20:15 Zoom
German A1–A2 Tue 17:30–18:30 Zoom
Swiss German Mo 15:00–16:00 Live/Zoom

Schreibwerkstatt Writing Workshop



Wir zeigen Ihnen nützliche Hilfsmittel und Materialien und unterstützen Sie beim Schreiben. Sie arbeiten je nach Bedarf am Wortschatz, an der Orthographie, an der Grammatik, am Textaufbau oder an der Schreibflüssigkeit.

We introduce you to useful resources and material and assists you in the writing process. Depending on your needs, you will either work on your vocabulary, orthography, grammar, text construction or written fluency.

German A2–C1 Fri 13:15–14:15 Live/Zoom

Lernen mit Liedern Learning with Songs



Die Melodie und der Rhythmus erleichtern das Einprägen von Wörtern und Strukturen und helfen dabei, die Aussprache zu verbessern. Bei unseren Treffen werden Sie zahlreiche Lieder entdecken, hören, verstehen, besprechen und, wenn Sie möchten, können Sie auch dabei singen!

Melodic and rhythmic patterns aid in the memorization of words and structures and allow for an improvement of pronunciation. We will explore a variety of songs, listen to them and understand them together by engaging in conversation, and, if you want, by singing them!

German A2–B1 Fri 12:00–13:00 Live
English A2–C2 Tue 18:00–19:00 Zoom
Italian A1–B1 Mon 12:00–13:00 Live/Zoom
French A1–B1 Thu 13:15–14:15 Zoom

Filmclub Film Club



Verbessern Sie Ihre Sprachkenntnisse durch spannende Filme, festigen und erweitern Sie Ihren Wortschatz, entdecken Sie neue Filme und tauschen Sie sich darüber aus.

Improve language skills through exciting films, consolidate and expand vocabulary, and discover new films and exchange ideas about them.

German B1–C2 Tue 12:00–13:00 Live
English B1–C2 Tue 13:15–14:15 Live
Italian B1–C2 Wed 12:00–13:00 Live/Zoom
French B1–C2 Thu 12:00–13:00 Live
Spanish A2–C2 Wed 18:00–19:00 Zoom

Stiller Buchclub Silent Book Club



Bei einem Silent Book Club gibt es keine vorgegebene Lektüre. Alle Leser sind willkommen. Freunde und Fremde treffen sich zu einer bestimmten Zeit und an einem bestimmten Ort, tauschen sich über ihre Lektüre aus und machen es sich eine Stunde lang gemütlich. Im Selbstlernzentrum helfen wir den Teilnehmern, die idealen Lektüre für die gewünschte Sprache, ihr Niveau und ihre Interessen zu finden.

At the Silent Book Club there is no prescribed reading. All readers are welcome. Friends and strangers meet at a specific time and place, share their reading and get cozy for an hour. In the Self-Access Center, we help participants to find the ideal reading for their desired language, level and interests.

German B1–C2 Tue 12:00–13:00 Live
English B1–C2 Tue 13:15–14:15 Live
Italian B1–C2 Wed 12:00–13:00 Live/Zoom
French B1–C2 Thu 12:00–13:00 Live
Spanish A2–C2 Wed 18:00–19:00 Zoom

Einzelveranstaltungen Single Events

Enhance Language Skills with Online Resources



Im heutigen digitalen Zeitalter war es noch nie so einfach, sich selbst eine Fremdsprache beizubringen. In diesem Seminar lernen die Teilnehmer effektive Techniken zur Nutzung von Online-Ressourcen wie YouTube, Social Media und Podcasts kennen, um so ihre Sprachkenntnisse zu verbessern.

The workshop will be held in German.

Wed 09.10. 17:00–18:00 Live/Zoom

Using AI for Academic Writing



Der Workshop findet auf Englisch statt.

This workshop will help you understand AI tools that can help you for your academic writing in English and other languages. We will mainly focus on machine translation tools (DeepL, Google Translate) but text production tools (like ChatGPT) and language corpora (Linguee, Ludwig.guru, SKELL) will also be introduced.

Tue 15.10. 17:00–18:00 Zoom

Spielevent Game Event



Sprachenlernen soll Spass machen! Alle, die gerne gemeinsam mit anderen Leuten spielen und ihre Sprachkenntnisse verbessern wollen, sind an unseren Spielevents richtig. Je nach Spiel trainieren Sie Sprechen, Hörverstehen, Lesen, Aussprache, Grammatik oder Wortschatz.

Learning languages should be fun! Everyone who enjoys playing together with others and wants to improve their language skills is welcome at our game events. Depending on the game, you'll practice speaking, listening comprehension, reading, pronunciation, grammar, or vocabulary.

German 07.11. 17:00–18:00 Live
English 07.11. 17:00–18:00 Live
French 07.11. 17:00–18:00 Live
Italian 07.11. 17:00–18:00 Live

Tandem



Zu zweit macht Sprachenlernen mehr Spass! An diesem Einführungstreffen erhalten Sie Tipps zum Sprachenlernen zu zweit. Sie lernen Lernmaterialien und Aktivitäten kennen. Willkommen sind alle – ob mit oder ohne Tandempartner:in!

Studying languages is more fun in pairs! During this introductory meeting you will receive advice on language learning with a study partner. You will get to know study materials and activities. Everybody is welcome - with or without a study partner!

Tue 19.11. 17:00–18:00 Live/Zoom

Individuelle Lernberatung nach Vereinbarung
Schedule an appointment for individual learning advice
slz@library.ethz.ch

Help Desk / Help Desk
Mon-Fri 10-16:00

Bibliothek / Library
Mon-Fri 8:00-21:00

Melde dich online an oder komm einfach vorbei!
Register online or just drop by!

slz@library.ethz.ch
www.sprachenzentrum.uzh.ch/slz

SLZ Höggerberg, HIL E2 Baubibliothek,
ETH Zürich, Stefano-Francini-Platz 5